



ひなただより 5月号



5月1日より
駄菓子屋圓結び
オープンしました。



楽しみだな



どれにしようかな



オープン初日は、開店前から行列ができていました。

利用者様も職員も利用しています。
面会の時にのぞいてみてください。

5月5日
端午の節句
柏餅とおせんべいが
おやつに出来ました。
おいそうですね



母の日
お母さんいつもありがとう
ございます。

手作りカーネーション



お誕生日おめでとう
ございます！



お誕生日おめでとう
ございます！



5月のお誕生日の方は2名でした。お誕生日おめでとうございます
これからもよろしく願いいたします。
たくさんの思い出をひなた横塚でつくみましょう♡



外でお茶会を
しました。
天気が良くて
よかったですね。



外で食べるおやつは
いつも以上に美味しいなあ～

5月になり去年よりも気温差があるように思います。体調管理を万全にして生活していかないとですね。
面会もできるようになりましたので、是非お出かけください。マスクの着用は引き続きご協力をお願い致します。

ご不明な点や面会の予定などありましたらご連絡いただくと幸いです。

引き続き外出支援、記念日のお祝いのお手伝い等のご相談も受け付けていますのでご連絡ください。

作成者：高橋